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Fútbol

Vitor Roque... 
y punto
La decisión definitiva sobre el brasileño se tomará a la conclusión de los 
partidos de 2023 • La Dirección Deportiva no piensa en venta de jugadores

EL CLUB NO TIENE PREVISTOS OTROS MOVIMIENTOS DE MERCADO

LUIS F. ROJO 

El Barcelona acudirá al mer-
cado de invierno para fichar 
a Vitor Roque. La decisión 
definitiva no está tomada 
porque la Dirección Depor-
tiva quiere ver cómo acaba 
2023. El único factor que fre-
naría la llegada del brasi-
leño es que se produjera al-
guna otra lesión de 
importancia. Entonces el 
club tendría que estudiar có-
mo quedaría la plantilla ya 
que tiene muy pocos efecti-
vos y cualquier nueva baja 
supone un problema para el 
técnico. 

Si no hay algún contra-
tiempo de este tipo, el que 
vendrá es Vitor Roque. Ha-
ce diez días se produjo una 
reunión entre el Barcelona 
y ejecutivos de LaLiga para 
ver si el club azulgrana cum-
plía los requisitos necesa-
rios para fichar teniendo en 
cuenta que podía disponer 
del 80% de la ficha de Gavi 
sin que se le impute en la 
masa salarial. Una vez se su-
po que sí cumplía todo lo 
necesario se decidió que ha-
bría fichaje. 

No llegará nadie más. El 
club no puede en este mo-
mento traer a más jugado-
res por los problemas que 
sigue teniendo con la ma-
sa salarial. Además, no hay 
que olvidar que en este mo-
mento y mientras no obten-
ga los 60 millones que en un 
principio debería recibir de 

Libero, sigue metido en la 
regla 1/2 por lo que traer a 
alguien es carísimo. Y tam-
bién hay que tener en cuen-
ta que la masa salarial se ha 
incrementado esta tempo-
rada con la renovación de 
Xavi y sus asistentes. 

OTROS FICHAJES 
La Dirección Deportiva es-
tá trabajando en el mercado 
de verano para el que tiene 
fijadas otras prioridades. 
Una de ellas es la de fichar 
a un pivote para la medular. 
Aquí el club tiene intención 
de apostar por un jugador 
importante y se dejará unos 
cuantos millones. Las otras 
dos prioridades son las de 

fichar a los Joaos, al-
go que no es nada 

fácil teniendo en 
cuenta las pre-
tensiones del 
Manchester 
City y el Atlé-
tico de Ma-

drid. Ambos 
jugadores po-

drían costar 100 
millones. 

Y tampoco está previs-
to ingresar dinero en ene-
ro por la venta de algún ju-
gador. La plantilla es muy 
corta y Xavi necesita a todos 
los jugadores que tiene en la 
plantilla. Otra cosa es que 
algún futbolista pidiera sa-
lir en el próximo mercado, 
pero no parece que vaya a 
ser la intención de ninguno. 
Aunque se ha dicho que 
Marcos Alonso podría salir 
en este momento la inten-
ción del veterano jugador es 
cumplir su contrato. 

Mientras tanto, Vitor Ro-
que ha vuelto a marcar con 
el Athletico Paranaense en 
Brasil después de sufrir una 
importante lesión de liga-
mentos. Lo hizo 89 días des-
pués de caer lesionado. Va 
calentando motores ante su 
próximo aterrizaje en el 
Camp Nou. 

Joao Félix replica a los atléticos 
EL AZULGRANA SALE AL PASO DE LAS PALABRAS DE GRIEZMANN 
Y SAÚL • ASEGURA QUE LE GUSTARÍA SEGUIR EN EL BARCELONA

L. F. R. 

 

J
oao Félix quiso res-
ponder ayer en Mo-
vistar a las declara-
ciones que habían 
hecho Griezmann y 

Saúl. Este último había 
comentado que había co-
sas que podía haber he-
cho mejor. “Obvio. Hay 

cosas que podría hacer 
mejor. Tanto yo como to-
dos. Hay cosas que no 
han ido bien. No es cul-
pa sólo de uno, es culpa 
de varios”, sentenció Joao 
Félix“.    

de acuerdo o no con él. 
Es su opinión y no la voy 
a comentar”. Respecto 
a su futuro, Joao Félix di-
jo que tanto él como su 
familia “estamos muy 
bien en Barcelona”. Joao Félix (24). EFE

Respecto a las pala-
bras de Griezmann en las 
que decía que Joao Fé-
lix no había sido constan-
te, el portugués prefirió 
mantenerse al margen. 
“No es cuestión de estar 

Q
uerido Àlex, te 
escribo esta car-
ta para compar-
tir la decepción 
que siento por el 

fútbol actual. Aquel de-
porte inventado por los 
ingleses en 1863 ya no 
se le parece en nada. 
Desde entonces, su evo-
lución ha sido imparable. 
Pasó de deporte al uso, 
donde 22 deportistas 
disputaban un partido 
con un balón como teso-
ro y el objetivo era meter 
más goles que el contra-
rio, a ser un espectáculo, 
al principio modesto pe-
ro con los años se con-
virtió en una industria, y 
muy floreciente. La ver-
dad, hijo, es que no sé 
cómo llamarlo. Hemos 
creado un monstruo que 
no deja de crecer y que 
devora a sus actores y 
enfrenta a su público. 
Además, si le añadimos 
el dinero y el poder que 

lo envuel-
ven, ya tene-
mos el 
monstruo de 
las siete ca-
bezas. El fút-
bol es el 
opio del pue-
blo. Lo sien-

to, pero es así y me da 
mucha pena.  

Ahora se trata de ago-
tar hasta el último res-
quicio de tiempo y espa-
cio para inventar torneos 
y alargar las temporadas 
hasta la extenuación. Y 
esto, me temo, no es sa-
no ni pedagógico. Nos 
vamos a cargar este pre-
cioso deporte y vamos a 
llevarlo a un ámbito poco 
edificante. Àlex, desde 
aquí envío un mensaje a 
los máximos organismos, 
a los dirigentes, a los 
técnicos y a los jugado-
res. Hay que retornar a 
un deporte espectáculo 
que dé rendimiento, pero 
que éste sea real, no arti-
ficial. No todo vale. “Fill, 
entre tots hem d’aconse-
guir el consens per man-
tenir i fer que aquest es-
port tan bonic no perdi 
les seves arrels, valors i 
propòsit.  

T’estimo, Àlex”. 

EL FÚTBOL  
SE HA 
CONVERTIDO 
EN UN 
MONSTRUO  
DE SIETE 
CABEZAS 

CARTA A ÀLEX

Gabriel Masfurroll

FÚTBOL: DE 
DEPORTE A 
CIRCO ROMANO

Si las cosas 
no van bien 
no es culpa 
sólo de uno, 
sino de 
varios”

JOAO FÉLIX 
JUGADOR BARÇA

DÍAS después de caer 
lesionado, Vitor Roque 

volvió a marcar

89

VUELVE POR SUS FUEROS  
Vitor Roque ha regresado a los 
terrenos de juego después de su 
lesión y lo ha hecho marcando.

EFE


